



THOMAS-MANN-FÖRDERKREIS MÜNCHEN e.V.

Rundbrief April 2012

Liebe Mitglieder, liebe Freunde Thomas Manns in München,

wir freuen uns, Ihnen die Einladungen zu unseren Veranstaltungen bis zur Sommerpause zusenden zu können. Wir hatten anfangs den Besuch der Felix-Krull-Inszenierung im Volkstheater auf Mai verschoben, um ihn mit dem Erscheinen des Krull-Bandes in der Großen Frankfurter kommentierten Ausgabe zu koordinieren; doch nachdem der Erscheinungstermin des Bandes erneut verschoben wurde, agiert der dreifache Krull im Volkstheater eben ohne neue Textunterstützung. Eine Abendaufführung ausschließlich für uns ist leider nicht möglich, da es nur sehr wenige Termine gibt, die auch immer sehr kurzfristig festgelegt werden. Daher gilt für die erste der beiden Aufführungen eine knappe Anmeldefrist. Wir haben ein Kontingent für die beiden Termine reservieren können. Wir wünschen viel Spaß!

Die Mitgliederversammlung am 19. März war so gut besucht wie schon lange nicht mehr. Wir wurden belohnt mit einem äußerst anschaulichen und konzentrierten Vortrag von Dr. Grillo über Sanary. Die Satzungsänderung wurde mit einigen kleinen Korrekturen angenommen. Der Anlass dafür, die Namensänderung, tritt allerdings erst in Kraft, wenn sie vom Registergericht geprüft wurde. Sie erhalten dann die neue Satzung und das Protokoll.

Die Ausstellung „Der Tod in Venedig“ im Lübecker Buddenbrookhaus kommt im Sommer nach München ins Literaturhaus und wird am 19. Juni um 20 Uhr eröffnet.

Bis zum Wiedersehen bei einer der nächsten Veranstaltungen wünschen wir Ihnen alles Gute – auf einen wärmeren Frühling und einen schönen Sommer.

*Dirk Heißerer*

*Erwin Schumacher*

Schirmherr Prof. Dr. Frido Mann  
Vorsitzender Dr. Dirk Heißerer – stv. Vorsitzender Erwin Schumacher  
c/o Hochschule für Musik und Theater München, Arcisstraße 12, 80333 München  
Büro: Tel: 089 / 89 99 93 20 Fax: 089 / 89 99 93 21 info@tmfm.de www.tmfm.de  
HypoVereinsbank München Konto 60 60 77 90 99 BLZ 700 202 70